



Pressemitteilung

10 erfolgreiche Jahre Pro Bono Deutschland e.V.

Der Pro Bono Deutschland e.V. blickt anlässlich des 10. Jahrestages seiner Gründung am 15. Februar 2011 auf eine erfolgreiche Entwicklung zurück. In der ersten Dekade ist es dem Verein gelungen, ein großes Pro Bono-Netzwerk in Deutschland aufzubauen und die unentgeltliche Rechtsberatung durch Kanzleien für den guten Zweck zu organisieren und voranzutreiben. Damit wird der Pro Bono Deutschland e.V. seinem Zweck der Förderung des bürgerschaftlichen Engagements im Bereich der unentgeltlichen („pro bono“) Rechtsberatung für gute, insbesondere auch gemeinnützige Zwecke, gerecht und leistet einen Beitrag zur Stärkung der Zivilgesellschaft.

Zu den maßgeblichen Erfolgen des Vereins mit Sitz in Frankfurt am Main zählt eine Pro Bono-Vermittlungsplattform, die gemeinsam mit UPJ e.V., einem Netzwerk engagierter Unternehmen und gemeinnütziger Mittlerorganisationen in Deutschland, entwickelt wurde. Darüber hinaus hat der Pro Bono Deutschland e.V. zur Information seiner Mitglieder und Interessierten rund um pro bono sowie zum Austausch mit Non-profit-Organisationen mehrere Symposien veranstaltet, so z.B. zu Themen wie der Kooperation mit Law Clinics und studentischen Rechtsberatungen, der Unterstützung von Social Business und Sozialunternehmern. Der Pro Bono Tag Deutschland konnte zu einer erfolgreichen Pro Bono Woche weiterentwickelt werden, die im Rahmen der European Pro Bono Week stattfindet. Seit 2019 würdigt die European Pro Bono Woche die Rolle von Pro Bono-Rechtsberatung zur Unterstützung der Zivilgesellschaft. Doch nicht nur national ist der Verein gut aufgestellt, sondern sorgt auch für eine europäische Vernetzung beispielsweise durch den regelmäßigen Austausch mit dem Verein Pro Bono Italia, der nach dem deutschen Vorbild gegründet wurde.

Gegründet wurde Pro Bono Deutschland von 16 Anwaltskanzleien, durch ein stetiges Mitgliederwachstum gehören dem Verein mittlerweile 44 Kanzleien an – von der Großkanzlei bis zum Einzelanwalt.

Vorstandssprecher Dr. Peter Braun sagte zum Jubiläum: "Wir sind glücklich darüber, wie sich unsere Vereinigung in den ersten zehn Jahren entwickelt hat. Die Fortschritte, die wir erzielt haben, spornen uns für die zukünftige Arbeit weiter an. So werden wir beispielsweise das Rechtsberatungsangebot in Kooperation mit UPJ weiter ausbauen und ein umfassendes Workshop-Angebot für Non-Profit Organisationen und an Pro Bono-Beratung interessierte Kanzleien anbieten sowie bestehende Initiativen wie die Pro Bono Woche weiter vorantreiben."

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Katja Josenhans, katja.josenhans@pro-bono-deutschland.org, Generalsekretärin